

FGL-Fraktion, Anne Mühlhäußer, Paradiesstr. 8, 78462 Konstanz

Spitalstiftung Konstanz
Andreas Voß
Luisenstr. 9
78464 Konstanz

Anne Mühlhäußer,
Gemeinderätin

Kontakt:
07531/17574

anne.muehlhaeusser@freenet.de

24.04.2018

Besichtigung des Mehrgenerationenhauses Gänseweide in Ravensburg

Sehr geehrter Herr Voß,

die Spitalstiftung ist dabei, ihr Portfolio zu verändern, bzw. zu erweitern. Im Gutachten der externen Berater zum zukünftigen Stiftungszweck kristallisiert sich ein allgemeiner Zweck in Richtung „Gesundheit für alle“ heraus.

Denkbar wäre aus Sicht der FGL, ein Engagement der Spitalstiftung im Bereich Mehrgenerationenwohnen, das nachweislich Psyche und Physis der Bewohner stärkt und so zu einem gesünderen und längeren Leben beiträgt.

Die Stiftung Liebenau betreibt in Ravensburg das bestens aufgestellte Mehrgenerationenhaus Gänseweide (ca. 90 Bewohner*innen) am Rand der Altstadt. Da sich auch in Konstanz immer mehr das Bedürfnis und der Bedarf nach anderen/neuen Wohnformen herausbildet, wäre ein Besuch/eine Besichtigung des Hauses Gänseweide aus Sicht der FGL informativ.

Wenn es dafür einen Beschluss braucht, dann bitte ich Sie, den Punkt auf die Tagesordnung des nächsten Spitalausschusses zu setzen.

Wenn nicht, wäre es schön, wenn die Spitalstiftung diese Organisationsfahrt für den Spitalausschuss (Gemeinderat) organisieren könnte.

Mit freundlichen Grüßen

Anne Mühlhäußer

Stephan Kühnle,
Fraktionssprecher